

Dilema personal. Monedero en el suelo

Al pasar por delante de la sala de espera de secretaria en el colegio te encuentras un monedero pequeño. Seguramente es de la señora con cara de enfadada que estaba allí hace un rato cuando pasaste y que apenas ni te miró.



Respuesta: me tiento quedármelo... pero seguro que al final me pillarían.

Comentario: ¿Y si supieras que no te pillan entonces sí te lo quedarías?



Respuesta: lo que se pierde no es de nadie, es del primero que pasa.

Comentario: ¿Y eso vale cuando eres tú quien pierde algo que quieres?

No puedes usar distintos valores según te interese. O es justo o no lo es.

¿Qué decides?



Respuesta: lo devuelves en dirección para que vean lo buena persona que eres.

Comentario: realmente quedarás bien si ésa era tu idea... está bien hacer lo que está bien pero no para ponerse medallas, eso tiene un punto egoísta, ¿no crees?



Respuesta: lo devuelves porque seguro que lo está pasando fatal al no encontrarlo.

Comentario: claro que sí, igual que te pasaría a ti. Has aplicado la “empatía”, ponerte en la piel de otro y actuar como es justo actuar. Está fenomenal.